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SERVETO CHANGE LIVES

司会SAA 五十川 敏君
点鐘 会長 渡邊記余子君
ロータリーソング 「我等の生業」

ソングリーダー 佐藤隆是君
四つのテスト 伊藤佳典君
ゲスト チョウ・チイさん(米 山奨学生)

HAMA

出席報告 鈴木三男君

(免除者 15名 )(事前MU O名 )

会長挨拶 渡邊記余子会長
皆様こんにちは。本日も皆様とご一緒に例

会が出来ますことに感謝申し上げます。
45周年事業もお陰様で滞 りなく終わるこ

とができ本当にありがとうございました。お
陰をもちまして、例会での会長挨拶も今日が
最後になります。挨拶だけは本当にイヤと思
っていたのでホッとしている私です。
さて、前の話になるのですが、河島さんが会長の時最初にガ
バナーであられ、すぐにやめられてしまった萩原さんがガ
バナー訪問された時、あなたフレンドシップの意味がわか
りますかと言われ、お友だち ?と 答えた無知な私がおりま
したが、ふと思いいたって調べましたら、宮崎新聞編集長の
プログを見つけました。それに綴ってあったものを今日は
ご紹介します。

よくスポーツマンシップとか、リーダーシップとか言い

ますよね。この「シップ」とは何かなと思って調べてみたら、
「あり方」でした。つまリスポーツマンとしてどうあるべきか。
それをそれをスポーツマンシップというわけです。たとえば、
「卑怯なことはせず正々堂々と試合を戦います」という時に
「スポーツマンシップに乗っ取って」というわけです。今日
はメンバーシップとフレンドシップということについてお
話しをします。メンバーシップというのは、組織の中におけ
る自分の役割を自覚して頑張ることで、組織の発展に貢献
する、それをメンバーシップといいます。その時に、大事な
のが仲間との関係の深まりです。同じ仲間が仕事で悩んで
いる、困っている、たくさんの仕事を抱えている時、仲間と
してどうあるべきかを考えるのがメンバーシップを発揮す
るということになるかと思います。なぜ、このことを考えた
かと言いますと、一昨日、Kさ ん(女性)の お見舞いに行きま
した。グループホームに入所したという手紙が来たので、受
け取ったその日にM市 まで行ったのです。Kさ んとは20年
近いお付き合いで、みやざき中央新聞の読者さんとしては
草創期 (そ うそうき)か らずっと応援してくれた一人です。
83歳 ということでしたが、大変お元気でした。普通に歩ける
し、おしゃべりだし、何よりまだまだ長生きするぞという気

中村浩光様 (ア クト建設)※新年度より入会

合いがありました。ご主人がなくなり、一人暮らしは心配
ということで、自分の意志ではなく、遠 く離れた東京に住
む娘、息子がお母さんをここに入れたそうです。Kさ んが
一番つらいのは、自由に外出できないことでした。誰か付
き添いがいないと外出できない。その時は3日 前に申請し
なければ認められないそうです。だから一日中、施設の中
にいます。それが耐えられないと言ってました。自分のお
気に入りの店にランチにも行けない。僕は不思議に思いま
した。Kさ んは、ある宗教団体のリーダーでした。小さな集
会ではみんなの前で講話をしていました。信心深 く、熱心
に活動されていました。普通の良心的な宗教です。ただ、
僕自身、みやざき中央新聞の編集長という立場もあって、
入信することはありませんでした。でも、Kさ んのことは
大好きだったので、お付き合いだけはずっとこの20年間、
続けてきたのです。宗教団体というのは、ものすごい団結
力があります。選挙の時も一致団結します。価値観が同じ
なので、その宗教団体の中だけの人間関係になって、それ
以外の人たちとはあまり深いお付き合いをしない人が多
いようです。そういうわけでKさ んには以前一緒にその宗
教で活動していた仲間がたくさんいるわけですから、その
人たちが時々来てくれて、ランチに連れ出してあげたらい
いのにと思ったわけです。ところが、メンバーシップは強
烈なのですが、その組織の中での役割が終わると、一切の
人間関係が切れてしまうようです。誰一人「ランチでも一

緒にしましょう」と言ってやってくる人はいないのです。
組織の中での役割が終わると、もう関係ない人になってし
まうのです。そこでふと思ったのがフレンドシップでした。
つまり、組織の中で活動できていた時はメンバーとして活
動していたわけですが、友だちではなかったということで
す。一緒に活動する中で、親しくなり、友だちになっていき、
その組織の中での役割が終わった後も友だちとしてお付
き合いする関係、これが一番いいと思いませんか。人生で
一番大切なのは、ある意味、家族以上に友だちだと僕は思
っています。悩んでいたり、困っていたら、友だちとして
どう接していくか、これがフレンドシップでお互いに友だ
ちという意識であればそれでいいわけです。たまにはご飯
を食べたり、互いにイベントを誘い合ったり、そんな関係
がずっと続くといいなあと思っています。人生の一番の宝
物は、実は友だちだと思っています。
ロータリーのメンバーシップもさることながらフレンド
シップという言葉もロータリーにあるのであれば是非、友
だちの在り方を深く思い続けていければと思いました。メ
ンバーシップに基づき、一年間皆様に見守られ支えられ、
無事に終わりが見えてきた今、皆様には本当にお世話にな
りました。感謝申し上げます。今後は是非フレンドシップ
としてのお付き合いも末永くよろしくお願い致します。

1年間皆様のご協力に感謝申し上げます。
◎下半期理事役員会開催

第 9回  1月 14日

第10回  2月 4日 (Z00M)
第11回  2月 25日 (3月 4日 休会のため)

第12回  4月 8日
第13回  5月 13日
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Rotaiv internationa:D2620(静 岡第5グループ)

事 務 所 浜 松 市 中 区 元 城 町 109‐ 18〒 430‐ 0946
例 会 場 ホテルコンコルド浜松 例会日 毎週金曜日12:30～ 13:30

Tel:053‐ 457-1116 Fax:053‐ 455‐ 4614
E―mail : hamamatsu‐ nishi@ri2620.gr.ip

会  長 渡連記余子  幹   事  半場圭伊子

クラブ鋼委員会山 下 隆 久  北 野 一 正  疇 見 剛 志

竹 村 寿 文  須 藤 京 子

第2109回 Vol.45-No.26 2022/6/17(金 )12:30～ 13:30(曇 )
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会員数 総出席 当日出席率

50名 40名 81.6300
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幹事報告 半場圭伊子幹事
2021～ 2022年 渡邊年度もいよいよ終わりになります。
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◎主な行事
月21日  新年会 (THE HAMANAKO)

18日  ガバナー補佐訪問→中止
27日  IM→ 中止
11日  キャンドルナイ ト
7日  4RC合 同観桜会→中止 (4/8西 RC単独開催)

20日  ガバナー補佐訪問
21～ 22日  地区大会 (甲 府 )

27日  COLORS IP.作成進捗状況発表
11日  45周年記念式典、祝賀会
19～ 20日  職場見学及び親睦旅行
24日  夜間例会

◎例会変更のお知らせ
○浜松RC
・8月 16日 (火 )休会
・8月 30日 (火 )休会
○浜松東RC
・8月 12日 (金 )特別休会
○浜北伎倍RC
・7月 12日 (火 )特別休会

▲5月 21～22日  地区大会 (甲府)

・9月 19日 (火 )ビ ジター受付はありません

◎配布物
・週報 2107号・2108号
・ガバナー月信  6月 号
・次年度事業計画書

スマイルレポート 大須賀憲生君
◎渡邊記余子会長 半場圭伊子幹事

本日で渡邊年度最後の例会となりました。
一年間ありがとうございました。45周年記念
事業が無事終わリホッと一息です。皆様のご

協力に感謝申し上げます。来週の夜間例会も
皆様ふるってご参加下さい。THE HAMANAK018:30点 鐘
です。よろしくお願いします。

◎青木元男君
次年度入会予定の中村浩光さんに本日オブザーバーとし

て出席していただきました。皆様よろしくお願い致します。
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委員会報告
◎北野一正次年度プログラム副委員長

調会長
タラフ管理運昔姜員会 姜員長
タラブ饉議会,員増強委員会 委員長
会員増強姜員会 委員長
●葉分氣委員会 委員長
全員選考姜員会 姜員長
ロータリー情報委員会 委員長
機瞳委員会 委員長
出席委員会 委員長
プログラム姜員会 委員長
クラフ会報委員会 委員長
会場■青 SA■ .

政柔奉仕委員会 委員長
口疇奉仕委員会 委員長

=少
年奉仕姜員会 委員長

公共イメージ向上委員会 委員長
lT推趙委員会 姜員長
社鋤 委員会 委員長
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佐藤栄之輔
山 下 隆 久
大須賀憲生

1孵電  |

▲‐ヽ1

第45期 浜松西RCの会長を仰せつかり昨年 7月 から始ま
りましたが、8月 8日 から31日 までまん延防止措置が出さ
れ例会休会、途中緊急事態宣言に切 り替わり行き先不透明
になり、Z00M例会の開催が決定となりましたが、皆様の多
大なるご協力は今でも忘れることができません。また、前半
の奉仕活動もさることながら後半に向け篠原中学の防災マ
ップ、3月 のキャンドルナイトとオミクロン感染拡大で再
びまん延防止措置となり例会休会の中でも奉仕活動は続行
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◆本日の例会メニュー 凌ぎ

わんことろろそば

造里

鮪重ね 平 目姫ネギ巻 き
台の物盛 り合わせ

さわら白醤油焼き
天嫁羅盛 り合わせ

鉢物
茄子オランダ煮
海老含ませ

ご飯 赤出汁 香の物
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月 日 曜 日例会数 担当委員会  担当者

当≧
・ 2117

卓話者

理事会

内 容

8

金

金

金

l

インターアク トクラブについて

早 川 和 幸

※インターアク トクラブ年次大会 (8月 6日 )

26

19

備  考

2116 会員増強

★会員増強・新クラブ結成推進月間

祝 日休会 (山 の日)

15
トーー

112

青少年奉仕  1中 村 俊 幸

◎青木元男君 鈴木倫子君
年を重ねた今、賞状をいただき幸せな人生となりました。

これからも残 り少ない時間ですが頑張っていきます。あり
がとうございました。

することが出来ましたのも各委員会の皆様のご努力のお陰
と感謝しております。4月 、新所原フラワーエンジェルの方々

との草刈りと追加植栽、5月 には地区大会で甲府行き、そして、
45周 年記念事業と一つ終わればまた次にと目まぐるしい後
期となりました。しかし、やり遂げたという実感もあるのは、
ことある行事にご参加 くださった方々はお分かりになるか
と思いますが、各奉仕活動の委員長の行動力だったのではと
思っております。大変ではありましたが45周年事業にとりま
しても各RC会長、そしてパス トガバナーまでもに、お褒め
の言葉を私にかけてくださったことは、何よりも皆様のご協
力のお陰だと思っております。皆さんで作り上げた周年事業
ですが、褒められた私は、何だか申し訳ない想いと、感謝の気
持ちでいっぱいです。本当にありがとうございました。山地
年度は休会無く例会が執り行われることを祈っております。
◎半場圭伊子幹事

昨年 7月 から渡邊年度がスター トしましたが、緊急事態宣
言発令に伴い8月 20、 27日 9月 3、 10日 は休会となり、その後
一年間で合計11回 の例会が休会となりました。休会に伴い谷
奥さん、伊藤さんには予定変更にご協力いただきました。4

RC合同例会、IM等の例会も中止となり、他クラブとの交流
がない一年となってしまいました。

また、IT委員長の竹村さんにご尽力いただき9月 、3月 と
Z00Mと リアルのハイプリッド例会を開催することができ
ました。会員の皆様からは対面での例会を望む声も聞かれま
したが、十二分の注意を払い、万全を期して例会の運営に努
めて参りました。

この一年間幹事経験の諸先輩、会長、副会長ありがとうご

ざいました。大変貴重な経験ができました。会員の皆様、ご不
便をおかけし至らぬ幹事でしたが寛大な気持ちで接 してい

ただきありがとうございました。(中 略)

※以下お名前のみの記載とさせていただきます。
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本日のプログラム
担 当 半場圭伊子幹事
司 会 外山武志副幹事
タイトル 期末事業報告
◎会長報告 渡邊記余子会長

8月 度プログラム予定内容 委員長 竹村 寿文 副委員長 北野 一正 委員 坂本 修一

未定

特別体会


